



Voyage en Angleterre: day three

publié le 08/02/2018

Certes ce matin il faisait -7°, mais au moins le soleil était au rendez-vous. « What is it ? », nous ont demandé les Anglais. Nous leur avons expliqué que cette jolie lumière qui brillait dans le ciel était ce qu'ils appelaient « the sun » (ils pensaient que cet astre était une légende), et que le dieu Hélios l'avait emmené dans son char pour quelques jours, après l'avoir enlevé du ciel charentais. Vous l'aurez compris, nous, nous avons eu beau temps !

L'odyssée du jour a débuté par une expédition dans la « Cavern » (pas celle des Coucoucs casse-cous, celle de Liverpool où les « Fab Four » ont fait danser les « Scousers » pendant les Sixties). Il faut savoir que les Fab 4 sont nos fameux garçons dans le vent, et que les Scousers sont les mammifères bipèdes anglophones qui habitent Liverpool.

Après cela, une visite au British Music Experience a fait découvrir à nos jeunes gens des figures mythiques du skiffle, blues et rock made in England. Ils ont pu essayer leurs talents de dancer, guitarist, drummer et pianist. S'ils vous réclament une stratocaster ou un keyboard de retour à la maison, nous sommes les fautifs. Are you ready to rock ?!

Puis, l'après midi a été consacré à la ville de Chester. Lors d'un rallye, les élèves ont sillonné les rues et les remparts de la cité, riche en histoires. Ce fut de nouveau l'occasion d'échanger avec les indigènes.

De retour à Broughton, quelques pounds ont été lâchées dans les Primark et autres Tesco (grandes enseignes locales), puis les voix des petits charentais se sont élevées sous la clarté des lampadaires pour faire vibrer le cœur des familles avant l'ultime goodbye de demain.

Après toutes ces aventures, s'ils chantent une autre chanson des Beattles ce soir, ce sera sûrement « I'm so tired ».

Portfolio

